

Antrag der AL/Grüne-Fraktion

Verbesserung der Erreichbarkeit der Tübinger Altstadt bei Großveranstaltungen

Antrag:

Die Verwaltung legt dem Gemeinderat eine Analyse der Parksituation bei Großveranstaltungen in der Tübinger Altstadt vor und macht Vorschläge zu deren Verbesserung.

Begründung:

Das Stadt- und Bücherfest, der Umbrisch/Provenzalische Markt und der Weihnachtsmarkt sind Publikumsmagneten und erhöhen entscheidend die Attraktivität Tübingens. Viele auswärtige Besucher kommen zu diesen Ereignissen mit dem PKW und parken verkehrswidrig im oder am Stadtzentrum. Intensive Strafzettelaktionen gerade an diesen Wochenenden sind besucherunfreundlich, schaden dem guten Ruf Tübingens und sind deshalb für sich allein kein akzeptables Konzept.

Für die AL/Grüne-Fraktion

gez.: Aynur Söylemez, Bruno Gebhart-Pietzsch und Fraktion